

# „Mehr Sicherheit im Umgang mit dem Internet und sozialen Netzwerken“

Zu diesem Thema fand in der Werkstatt für behinderte Menschen in Hammelburg eine Vortragsreihe statt. Kooperationspartner für dieses Projekt war die Kriminalpolizeiliche Beratungsstelle in Schweinfurt. Begonnen mit einem Vortrag für das gesamte Personal der Werkstatt Hammelburg, folgten darauf insgesamt 6 Termine im Oktober und November für die Betreuten.

Herr Schmied klärte dabei sehr anschaulich und verständlich über die Risiken und Gefahren im Internet, aber auch dessen Vorteile auf. Beim Vortrag in Kleingruppen erlangten die Mitarbeiter\_innen viele neue Erkenntnisse und praktische Tipps für die tägliche Nutzung des Smartphones. „Es ist gut, dass man jetzt mal genauer weiß, worauf man zum Beispiel beim Bestellen im Internet achten muss“, war hier eine häufige Rückmeldung.

Passend zur Vortragsreihe der Werkstatt organisierte der Lebenshilfe e.V. Hammelburg in Zusammenarbeit mit der vhs Hammelburg ebenfalls einen Informationsabend zum Thema. Adressat\_innen waren hier Eltern, Angehörige oder allgemein Interessierte.

